

3学年商業科 課題研究マーケティング探究チームが 「ジュンカン市」に参加しました!

日 時 : 令和5年10月22日(日) 10時~15時
場 所 : 鍛冶町みらい蔵、富岡・酒井蔵



10月22日(日)に3学年商業科の課題研究という授業で商品開発を行っているマーケティング探究チームが「ジュンカン市」に参加しました。「ジュンカン市」とは、コガじかん project 主催の企画で、古河市内のお店や農家さんなどが集まり、「**ヒトがモノがマチが循環する1日**」というテーマで行われた行事です。本校からは商業科の3年生8名が参加しました。課題研究の授業で商品開発したパンの「いもゴロゴロ」と「みそじゃがじゃが」の2種類を販売し、購入していただいた方には美術部と共同で制作した古河一高オリジナル缶バッジをプレゼントしました。イベントにはたくさんの方が訪れ、用意していたパンはすべて完売しました。

4月から「ジュンカン市」に向けて商品の企画をしてきました。商品化するまで試行錯誤を繰り返し、みんなで協力しながら取り組んできました。パンの販売をするためには、多くの方の協力があったからこそ実現することができたと感じております。お世話になった一般社団法人アユミル代表の金子様、カマヤ製パン社長の木塚様、銭屋米穀株式会社専務取締役の岩崎様、学生の富安様本当にありがとうございました!



みそじゃがじゃが

(肉みそジャガイモパン)

協力いただいた生産者さん
じゃがいも → kukuna 様
みそ → 小澤こうじ店 様



いもゴロゴロ

(さつま芋のサンドパン)

協力いただいた生産者さん
さつまいも → はまの農園 様
バターフライピー → ファーム塚田様

購入していただいた方、本当にありがとうございました！

商品を販売したときにお渡ししたカードの QR コードを読み取っていただき、パンに関するアンケートと

古河一高商業科の Instagram のフォローをよろしくお願いいたします。



古河一高商業科 Instagram

